



Fin de semana de elecciones

El lunes próximo, el Estado de México amanecerá con ganadora de la elección para gobernadora por primera vez en su historia.

Será así, porque solamente compiten dos candidatas y, necesariamente, alguna deberá imponerse.

Se le ha llamado laboratorio, porque sirve para hacer proyecciones rumbo a la elección presidencial, esta vez la de de 2024.

Alejandra del Moral Vela y **Delfina Gómez Álvarez**, de *Va por el Estado de México* y de *Juntos Hacemos Historia*, respectivamente, buscan suceder a **Alfredo del Mazo Maza**, que durante toda la campaña nomás no asomó la nariz.

El cierre de las campañas fue el miércoles.

Ya, se terminó.

Silencio absoluto.

Razonamiento del voto.

El Estado de México aporta 12.6 millones de votos, claves históricamente para la elección presidencial y 2024 no será la excepción.

Cualquiera que sea el resultado será interesante porque enviará un claro mensaje rumbo al proceso del año próximo, cuando esté en juego la Presidencia de México.

- Termómetro, sin duda, para medir la temperatura política. Cabe recordar que en 2024 también estarán en juego la Ciudad de México y sus alcaldías, vecina del Estado de México, por lo que esta jornada cobra más importancia, se escuchó en **radiopasillo**.

COAHUILA

También en Coahuila habrá votación.

Ahí, a diferencia del Estado de México, habrá gobernador, porque sólo hay candidatos.

Así, el domingo, después de un rico desayuno o almuerzo, los habitantes de ambas entidades acudirán a las urnas a definir el futuro político de sus entidades y, por qué no, del país.

MÁS ASESINATOS EN ESTE SEXENIO

Andrés Manuel López Obrador volvió a reconocer ayer que sí, que, efectivamente, en este sexenio, su gobierno, hay más asesinatos, homicidios, que en los de **Felipe Calderón Hinojosa** y **Enrique Peña Nieto**.



Pero ¿qué cree?

Reiteró que todo es culpa del pasado.

De 'la mala herencia'.

Sí, de los conservadores, de esos que sólo han perjudicado a México.

- Cabe recordar la cifra: 145 mil 578 homicidios, más los que se acumulen en el año y meses que aún le faltan.

A este ritmo podrían alcanzarse los 200 mil, sin duda, se escuchó en **radiopasillo**.

MONREAL, EN ZACATECAS

Hoy y mañana, **Ricardo Monreal Ávila**, tendrá agenda legislativa en Zacatecas, su tierra.

El coordinador de los senadores de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), asistirá a los foros de formación legislativa *Jóvenes legislando por la transformación* y *Sobre visión de país*.

El zacatecano cierra una semana movida, en la que su propuesta de periodo extraordinario para la semana próxima con la elección de dos comisionados del Instituto Nacional de Acceso a la Información (INAI) en la agenda, fue desechada, *bateada*.

Morena, su partido, volvió a obedecer las órdenes de Palacio Nacional y bloqueó la propuesta, en la Comisión Permanente.

-Tal parece que en el Zócalo la transparencia en el manejo de la información pública y la claridad en las cuentas no tiene la menor importancia, se escuchó en **radiopasillo**.